

TOPICS

記念すべき節目に 第35回市民合唱祭



2月23日、市民会館で「第35回市民合唱祭」が開催されました。今年は、第35回目を迎えた節目となり、第一中学校と第二中学校吹奏楽部による合同演奏を始め、主に市内で活動する合唱団の計8団体が、たくさんの観客の前で素晴らしい歌声を披露しました。最後は全員で「春よ来い」などの春の童謡を合唱し、閉幕しました。

【出演団体】第一中学校・第二中学校吹奏楽部、堅浦ひまわりの会とそのグループ、コール 虹、ライムストーン、コール 漣、アンサンブルノア、コーラス 和、コッラポーレ、津久見檜の実少年少女合唱団



100歳のお祝い 多川ミユキさん(3月3日生)



多川ミユキさんが3月3日に100歳の誕生日を迎えられました。当日は、感染症対策のため、川野市長やご家族の訪問が叶いませんでしたが、入居者の方から祝福されて大変光栄だと話されていたそうです。多川さんの長生きの秘訣は、たくさん食べること。そして、自分のことは自分ですという気持ちを持つことだそうです。これからもお元気で過ごされることを祈っています。



令和元年度大分県中部保健所主催の事業所ぐるみの健康・運動チャレンジ事業



新共栄鋳業



とよみ園

大分県中部保健所主催の事業所ぐるみの健康・運動チャレンジ事業の表彰式が行われ、地域生活支援センターとよみ園が「優秀賞」を受賞しました。とよみ園では、万歩計を購入し、声をかけ合いながらとよみ園ならではの美しい海岸の立地を活用し、散歩やジョギングなどの運動に取り組みました。また、新共栄鋳業株式会社が「健康づくり推進賞」を受賞しました。新共栄鋳業は、「今から地域の大切な役割を担える元気なご年配を育てていく」と考えており、毎朝ラジオ体操と15時にチョイトレ運動に取り組みました。

ドローン物流社会実装プロジェクト実証実験



3月24日、津久見港から無垢島に向けて、一般用医薬品やヘルスケア用品をドローンで配送する実証実験が行われました。この実証実験は、大分県がドローンによる買い物弱者支援やスマートモビリティによる高齢者の移動手段の確保など、先端技術を活用した地域課題の解決を目指す取り組みの一環として、実施されています。

今回は、大分県やドローンの開発会社など、多くの企業が協力し、津久見港から無垢島までの沖合16kmの海上をドローンがフライトし、無垢島区長が注文した荷物を無事に島まで届けることができました。

※市ホームページ内「取材日誌」、市公式フェイスブックにて、掲載できなかった写真や記事をご覧ください。